
出席者35名・欠席者23名・免除会員2名
秋山恒・麻田・後藤・林・飯間・池田・和泉享・岸上・松山・森
中野昌・崎川・橘・高岡・竹内-会員

　
82.75％（3/29）

夏見　良宏

和泉　清憲

塩田　等

∵ 4月のプログラム
4 (№１)-坂出東と合同観桜会

12 (№2)-クラブフォーラム

19 (№3)-会員卓話

26 (№4)-日本酒同好会

∵ 他RC例会変更
善通寺　4/18
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Rotary Making A Diference
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変化をもたらす
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前々回出席率
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お知らせ

■会長挨拶

『奉仕の哲学は人生における幸福の真の基礎となるか？Part2』

～長崎県南島原市口之津小学校児童とのかかわりをとおして～

「Thoughtfulness （思いやりを持つ）とHelpfulness （お役に立つ）」

ロータリーの奉仕の哲学は、「Service above self」と「He profits most who

service best」ですが、口之津小学校の福田先生の教えは“人に対する思いや

りを持って、人のお役に立つ”というロータリーの奉仕の理想と同じ理念が子

供たちにしっかり教育されており、それが、彼らのプレゼンテーションが多くの

人の感動を呼ぶ源流であり、周りを幸福にする基礎となっていると感じました。

丸亀東　4/17→4/22
　　　　5/1→5/3
坂出東　5/2　休会

∵ ニコニコＢＯＸ；

よいことがありました

　橘君　中川君

卓話ありがとうございました

　山内光君

ご縁あってか小豆島ＲＣ会長

ご夫妻にＩＭで紹介があった

ｼﾝﾊﾟｸに案内してもらいました

　福田君

日本酒同好会福井研修旅行

無事行ってきました

　陶國君

<ニコニコ会計累積/￥402,000>

∵ がんばるＢＯＸ；

出席できなくて

　竹内君　池田君

早退します

　大山君

よいことがありました

　秋山憲夫君

<がんばる会計累積/￥351,310>
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■幹事報告

①５月定例理事会を４月２６日に行います

②５月の会員慶祝を４月２６日の例会で行います

■例会事業；会員卓話；山内光会員

古民家再生の話

15年ほど前に総欅の古民家を安く譲り受けて解体

したことがある。その時に勿体ないと思って、その欅

を使って山小屋を作った。そのようなことがあって伝

統工法による家作りに興味を持つようになった。木

造住宅には在来工法と伝統工法によるものがある。

在来工法は木の「軸」を組み立てて建物を支える軸

組工法で接合に金物を使用している。施工が簡略化・

効率化されており、職人の技術レベルにはさほど多く

を頼らず「大量生産と普及」に適している。強度は高いのだが地震の大きな

揺れなどに対しては壊れてしまいやすい。一方伝統工法は接合に金物をあ

まり使わず木組みによって耐力を得る。木と木を継ぐための緻密な仕口と継

ぎ手には、機械加工に適さず「手刻み」でなければ出来ないものもあるなど、

職人には高い技術力が求められ、また手間もかかる。また樹種による材の

特性や、木の目にそった収縮などの経年変化を読むといった経験と勘どころ

も必要になる。当社では動的耐震性能診断も行っているが、伝統工法の建

物は地震などに対しては免震的に働き、建物は倒壊しにくい。技術の継承な

どの課題もあるが、地震の多い日本において大変すぐれた工法であると思う

ので普及啓発につとめたいと考えている。

E-mail,office@marugamerc.com    http://www.marugamerc.comTel,0877-23-8300　Fax,0877-23-8321



２．稚魚放流事業について（例会事業として行う）

・日時 5月17日（木）9：00〜10：30

・参加予定者 平山保育所5歳園児27名及び保護者・先生方

香川県水産課

香川県環境管理課

丸亀漁業協同組合

丸亀市農林水産課

・魚種 真鯛

・数量 約700匹

300匹は湾、砂浜で園児による放流

残り400匹は環境及び効果に配慮し海上にて放流

・その他 事故、怪我の予防について

来賓について

広報活動について

香川の水産クイズ

a.世界ではじめて香川で養殖に成功した魚は？

昭和3年に東かがわでハマチの養殖に成功した。

b.香川の海面漁業でもっとも漁獲量の多い魚は？

カタクチイワシ いりこの原料である

c.香川の界面養殖業でもっとも養殖量の多い水産物は？

海苔

d.平成5年には香川に水産関連の会社が2983社あったが

平成25年には何社になったか？

1500社

e.平成25年時点での60歳以上の水産業従事者の割合は？
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平成25年には何社になったか？

1500社

e.平成25年時点での60歳以上の水産業従事者の割合は？

57％


